



Die Weeltzer Klengdéierenziichter im Movie-World

45 Mitglieder sind am 01.09.02 dem Aufruf zum Besuch des Movie-Worlds nach Bottrop gefolgt und haben einen interessanten Tag in diesem Park verbracht. Bei herrlichem Wetter und guter Laune konnten vor allem die Jugendlichen



sich hervorragend auf den vielen amüsanten und schnellen Spielanlagen amüsieren, die Älteren hingegen konnten diverse Shows und Attraktionen besuchen. Zum Abschluss des Tages fanden wir uns ‚Op der Haart‘ zum gemeinsamen Abendessen ein. Ein vollauf gelungener Tag war zu Ende ...

Schmitz Théo